Restauration BMW 327/328

Schon lange hat mir unser Clubkamerad Walter Stoeckle angeboten seinen Film über die Restauration seines BMW 327/328 bei einem Clubabend zu zeigen.

Nun war es endlich soweit. Nach Ankündigung per Newsletter konnten wir über 50 interessierte Mitglieder und ein paar Gäste im Saal unseres Clublokals begrüßen. Walter war sehr gut vorbereitet und legte los. Nach einer kurzen Einführung zeigte er seinen Film über die beeindruckende Restaurierung



seines Oldtimers, die sich über Jahre hinzog.

Als junger Mann durfte er das Auto seines damaligen Chefs ab und zu fahren, und verliebte sich in dieses Model. Sein großer Wunsch, auch einmal so ein wunderschönes Fahrzeug zu besitzen, erfüllte sich erst in späten Jahren. Äußerlich war der Wagen beim Kauf gut in Schuss, aber bei genauer Betrachtung hatte er einige "Baustellen". Walters Ehrgeiz war geweckt. Mit Hilfe von seinem "alten" Schulspezi Bobby Hüsch zerlegte er den BMW in seine Einzelteile, da gab das Schätzchen seinen wahren Zustand preis. Teile der Karosserie mussten neu konstruiert und angefertigt werden, die Farbe wurde abgeschliffen, sie gefiel Walter überhaupt nicht, der Motor wurde gänzlich überholt und so kam eines zum anderen. Als dann alle Komponenten wieder restauriert waren ging es an den Zusammenbau. Das Ergebnis: ein wunderschöner BMW 327/328 in dunkelblau mit einem exklusiven farblich abgestimmten Interieur. Eine Augenweide!

Beim ersten Rollout gab es eine kleine Überraschung: Der Motor verlor Flüssigkeit, die Ursache war aber schnell gefunden und konnte alsbald behoben werden. Und nun schnurrt der Motor wie ein Katzerl und Walter genießt bei herrlichem Wetter jede Ausfahrt mit seinem Schmuckstück.

Die anwesenden Zuhörer waren absolut beeindruckt von dieser Dokumentation und dieser Leistung, die sich ja, wie schon erwähnt, jahrelang hinzog.

Walter vielen Dank für diesen schönen Vortrag!

Ulrike Feicht